

Strasbourg, le 25 septembre 2024

Réaction Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg suite à la dégradation de deux églises strasbourgeoises

« Deux églises ont été la cible de dégradations cet après-midi. Je partage l'émotion et le choc des paroissiens et tiens à leur témoigner ma solidarité. Alertée, mon équipe a aussitôt pris contact avec les gestionnaires des lieux de culte concernés. Si, à ce stade, les faits et le déroulé sont encore confus, je prends très au sérieux la situation et condamne avec la plus grande fermeté toute atteinte à la liberté de culte. Attachée à ce que chacun, chacune puisse pratiquer sa foi dans la paix et la dignité, je fais confiance aux forces de l'ordre pour faire toute la lumière sur ce qui est arrivé et préserver la tranquillité publique, le vivre-ensemble. » **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg

